

Bericht des Vorsitzenden

12.05.2016

Die Eventhunters aus Würzburg beantragten eine Befreiung für die Veranstaltung „Festival Farbgefühle“ 2016 am 30.07.2016.

Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken.

12.05.2016

Die Westnetz GmbH beantragte eine Befreiung für die Verkabelung einer Niederspannungs-Freileitung am Trietenbroich.

Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken.

12.05.2016

Der Neusser Ruderverein beantragte eine Befreiung für eine Erweiterung und Vergrößerung des Schwimmsteges im Sporthafen.

Gegen die Zulassung der Genehmigung bestehen keine Bedenken.

12.05.2016

Eine Bürgerin aus Mönchengladbach beantragte eine Befreiung für Filmaufnahmen im NSG „ Quarzitkuppe Liedberg “

Dagegen äußerte ich keine Bedenken.

12.05.2016

Schloss Gödens Entertainment GmbH beantragte eine Befreiung für die Durchführung der Herbstpartie auf Gut Barbarastein

Gegen die Zulassung des Vorhabens bestehen keine Bedenken.

12.05.2016

Die Stadt Neuss beantragte eine Befreiung für die Errichtung einer 2-geschossigen Asylbewerber-Unterkunft für 5 Jahre in Neuss-Allerheiligen.

Gegen dieses Vorhaben bestehen keine Bedenken.

12.05.2016

Die Telekom GmbH beantragte eine Befreiung für die Verlegung von Glasfaserkabeln in Straßen und Wegebänken der Stadtgebiete Grevenbroich und Korschenbroich.

Gegen das Vorhaben hatte ich keine Bedenken.

12.05.2016

Die Gemeinde Jüchen beantragte eine Befreiung für den Bau eines Radweges an der L116 zwischen

Hoppers und Wey.

Ich hatte keine Bedenken.

23.05.2016

Die Westnetz GmbH Neuss beantragte eine Befreiung für die Verkabelung einer Niederspannungs-Freileitung.

Ich hatte keine Bedenken.

23.05.2016

Der Sportfischer Verein Kaarst beantragte eine Befreiung für das Einbringen von schwimmenden Inseln in den Kaarster See zur Gewässer- und Lebensraumaufwertung.

Ich habe das Vorhaben begrüßt.

26.07.2016

Die GWG Grevenbroich GmbH beantragte eine Befreiung für den Bau einer Rigole für Niederschlags- und Rückspülwasser am Wasserwerk Zweifalten..

Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keine Bedenken.

26.07.2016 ,

Die Westnetz GmbH beantragte eine Befreiung für eine Verkabelung einer Niederspannungs-Freileitung.

Gegen die Gewährung von Befreiung erhob ich keinen Widerspruch.

26.07.2016

Die Gemeinde Jüchen beantragte eine Befreiung für die Verbreiterung des Gürtelweges und einen Parkstreifen.

Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keinen Widerspruch.

26.07.2016

Eine Bürgerin aus Ehepaar aus Düsseldorf beantragte eine Befreiung für einen Trödelmarkt „Weiberkram“ auf dem Rennbahngelände Neuss.

Ich hatte keine Bedenken.

26.07.2016

Die Stadtwerke Meerbusch-Willich beantragten eine Befreiung für die Demontage einer Freileitung und Erdkabelverlegung einer Ersatzleitung.

Ich erhob keinen Widerspruch.

19.09.2016

Eine Bürgerin aus Ossum Stellte einen Antrag auf Befreiung für die Nutzungsänderung eines Stalles in Wohnen.

Ich äußerte keinen Widerspruch.

12.10.2016

Der Bürgermeister von Jüchen beantragte eine Befreiung für den Bau eines Radweges entlang der L116 zwischen Hoppers und Wey.

Ich äußerte keine Bedenken.

12.10.2016

Ein Bürger aus Meerbusch beantragte eine Befreiung für die Errichtung einer temporären Überfahrt über den Langenbruchbach, um an einem Wohngrundstück arbeiten zu können.

Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keine Bedenken.

12.10.2016

Ein Bürger aus Grevenbroich beantragte eine Befreiung für die Errichtung eines Sitzplatzes in der Kleingartenanlage Hans-Gottfried-Bernrath-Weg.

Ich hatte keine Bedenken.

26.10.2016

Die historische Bauwerke GmbH beantragte eine Befreiung für Gehölz-Rodungen zur Sicherung der historischen Kellergewölbe von Haus Meer.

Ich habe das Vorhaben begrüßt.

26.10.2016

Die Stadtwerke Neuss Energie und Wasser GmbH beantragte eine Befreiung für die Verlegung von Anschlusskabeln für die Windenergieanlagen Hoistener Feld.

Ich habe keine Bedenken erhoben, da es sich bei der Kabelverlegung nur um geringfügige Eingriffe handelte.

3.11.2016

Die Telekom GmbH beantragte eine Befreiung für die Verlegung eines TK-Kabels in Weckhoven mit Gillbachkreuzung.

Ich äußerte keine Bedenken.

10.11.2016

Ein Unternehmen aus 2171 Fredenbeck beantragte eine Befreiung für die Verlegung eines Telekommunikationskabels in Meerbusch- Lank unter Kreuzung des Buersbachs in der Bismarckstraße.

Gegen eine Befreiung legte ich keinen Widerspruch ein.

16.12.2016

Der Erftverband beantragte eine Befreiung für den Abbruch der ehemaligen Kläranlage Villau und Errichtung einer Containerverladestation auf dem Kläranlagengelände.

Ich erhob keine Bedenken.

16.1.2017

Eine Bürgerin aus Neuss beantragte eine Befreiung für das Fällen von 7 Pappeln am Nixhütter Weg aus Gründen der Verkehrssicherheit.

Ich hatte keine Bedenken.

1.2.2017

Die Infrastruktur Neuss beantragte eine Befreiung für den Umbau des Regenüberlaufbeckens Gierer Straße.

Einer Befreiung widersprach ich nicht.